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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Flegel, Sabine     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Alvarez Gonzalez, Markus     
Cremille, Diane     
Huber, Mathias     
Müller-Horn, Manuela   (Urkundsperson) 
Mussa, Nawal     
Oepen, Wolfgang     
Reinartz, Marieluise     
Schenk, Rainer   (ab TOP 15.1 abwesend) 
Dr. Schinke, Holger     
Steinbronn, Martin   (Urkundsperson) 
Wabra, Marcel     
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Bub, Kerstin     
 
 
- Schriftführung 
 
Weimar, Martina     
 
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Schneider-Bauerfeind, Gudrun     
Zerban, Bernd     
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Dr. Conrad, Franziska     
Conrad, Maurice     
Heinisch, Gunther     
Kinzelbach, Martin     
Köbler-Gross, Sylvia     
Stritter, Stephan     
Zimmer, Christine     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
Anträge 
 
1. Mehr öffentlich nutzbare E-Ladesäulen in Gonsenheim (CDU) 
 
3. Prüfantrag zu Ladestationen für Elektrofahrzeuge in Gonsenheim (Grüne) 
 
2. Unterstützung des Heimat- und Geschichtsvereins (CDU) 
 
4. Einwohnerfragestunde 
 
Anfragen 
 
5. Energiekonzept für die Housing Area (FDP) 
 
6. Parken auf dem Areal der Housing Area (FDP) 
 
7. Energieverbrauch in der Housing Area (FDP) 
 
8. Geschwindigkeitsüberwachung des verkehrsberuhigten Bereichs in der Finther 

Landstraße (FDP) 
 
9. Mangelnde Barrierefreiheit durch Abstellen von E-Scootern und Fahrrädern auf 

zu schmalen Gehwegen (FDP) 
 
10. Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 10.1. Sachstand Antrag 0125/2022 "Beleuchtung Fußweg zwischen  

Am Müllerwäldchen und Pfarrer-Brantzen-Straße (SPD) 
 10.2. Einsätze von Polizei, Sanitätern und Feuerwehr in der Silvesternacht (AfD) 
 10.3. Erg. Antwort zu Anfrage 1284/2022 der CDU 
 10.4. Abschließende Antwort zu Anfrage 0706/2022 der CDU 
 10.5. Erg. Antwort auf Anfrage 1569/2022 der Grünen 
 
11. Sachstandsberichte 
 
12. Beschlussvorlagen 
 12.1. Ordnung des ruhenden Verkehrs in der Kapellenstraße 
 12.2. Haushaltsangelegenheiten Gleisbergschule hier: Überplanmäßige 

Mittelbereitstellung in Höhe von 112.252 € für das Haushaltsjahr 2023 
 
13. Mitteilungen und Verschiedenes 
 13.1. Antwort auf Baumfällungen Elbestraße 
 13.2. Plakatentwurf MiteinanderWeg Breite Straße 
 13.3. Wartefrist bei der Benennung von Straßen, Wegen und Plätzen nach 

verstorbenen Personen 
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14. Stadtteilmittel 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
15. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
16. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Die Vorsitzende eröffnet um 18.00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Hinsichtlich der Tagesordnung beschließt man auf Anregung von Herrn Alvarez Gonzalez, die 
Anträge unter TOP 1 und TOP 3 wegen gleicher Thematik gemeinsam zu beraten. 
  
Weitere Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Herr Wabra teilt mit, dass er aus Gonsenheim wegziehen wird und daher sein Mandat 
niederlegen muss und dies seine letzte Sitzung sein wird. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
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öffentlich 
 
 
 
Anträge                                                     
 
 
 
Punkt 1 Mehr öffentlich nutzbare E-Ladesäulen in Gonsenheim (CDU) 

Vorlage: 0307/2023 
 
Herr Huber begründet den Antrag.  
 
Die Vorsitzende bekräftigt die Dringlichkeit des Anliegens, da es viele Anfragen aus der 
Bürgerschaft und von Mitarbeiter:innen der ansässigen Firmen bzgl. Lademöglichkeiten gebe. 
 
Der Antrag wird einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 3 Prüfantrag zu Ladestationen für Elektrofahrzeuge in Gonsenheim 

(Grüne) 
Vorlage: 0312/2023 

 
Frau Cremille begründet den Antrag. 
 
Herr Oepen bittet darum, Ladestationen vorrangig auf Kurzzeitparkplätzen einzurichten.   
                                                                                                                                      
Der Antrag wird einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 2 Unterstützung des Heimat- und Geschichtsvereins (CDU) 

Vorlage: 0308/2023 
 
Der von Frau Müller-Horn begründete Antrag wird einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 4 Einwohnerfragestunde 
 
Zwei Vertreterinnen der Elterninitiative “Sichere Schulwege” erkundigen sich erneut bzgl. des 
Sachstandes Umsetzung der Punkte aus der letzten Verkehrskommission. 
 
Die Vorsitzende führt wiederholt aus, dass von den 19 Punkten bisher erst 8 umgesetzt seien 
und die Verwaltung ihr mitgeteilt habe, dass mit Anstieg der Temperaturen weitere 
Maßnahmen umgesetzt werden würden. 
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Zur Teilnahme an einem von den Vertreterinnen der Elterninitiative vorgeschlagenen runden 
Tisch mit dem Abteilungsleiter der Straßenverkehrsbehörde und der Ortsvorsteherin, zwecks 
Absprache der weiteren Umsetzungen, erklärt sich die Vorsitzende gerne bereit. 
 
Des Weiteren spricht sich die Elterninitiative ausdrücklich für Variante 2 der Beschlussvorlage 
zur Ordnung des ruhenden Verkehrs in der Kapellenstraße aus. 
 
Zum Thema Schulwegesicherheit gibt die Vorsitzende zu bedenken, dass das Problem zu 90 % 
durch das “Elterntaxi” ausgelöst werde und bittet darum, dies an die Schule weiterzugeben. 
Von Seiten der Elterninitiative spricht man sich für mehr Kontrollen in den zwei Zeitfenstern 
vor Schulbeginn und nach Schulende aus.  
 
Herr Hartkopf appelliert stellvertretend für die Bürgerschaft an die Verwaltung, den Stadtteilen 
mehr Stadtteilmittel zur Verfügung zu stellen. Zudem fragt er die Verwaltung, weshalb im 
Bereich des Naturschutzgebietes Mainzer Sand, aus Richtung der Tennisplätze kommend, 
sämtliche großen Mülleimer entfernt worden seien. Auf dem Rundweg lägen überall 
Hundekotbeutel herum. Die Vorsitzende schlägt vor, dass er die Patenschaft für einen solchen 
Tütenspender übernehmen könnte. Zuletzt moniert er die offenen Mülleimer auf Spielplätzen, 
die dringend einen Deckel benötigten.  
 
Weitere Fragen und Anregungen der Einwohnerschaft werden direkt von der Vorsitzenden 
aufgegriffen.    
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Anfragen                                                     
 
 
 
Punkt 5 Energiekonzept für die Housing Area (FDP) 

Vorlage: 0309/2023 
 
Die Verwaltung wird gebeten, die Antwort schnellstmöglich nachzureichen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 6 Parken auf dem Areal der Housing Area (FDP) 

Vorlage: 0310/2023 
 
Die Verwaltung wird gebeten, die Antwort schnellstmöglich nachzureichen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 7 Energieverbrauch in der Housing Area (FDP) 

Vorlage: 0311/2023 
 
Die Verwaltung wird gebeten, die Antwort schnellstmöglich nachzureichen.  
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Punkt 8 Geschwindigkeitsüberwachung des verkehrsberuhigten Bereichs in der 
Finther Landstraße (FDP) 
Vorlage: 0313/2023 

 
Die Verwaltung wird gebeten, die Antwort schnellstmöglich nachzureichen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 9 Mangelnde Barrierefreiheit durch Abstellen von E-Scootern und 

Fahrrädern auf zu schmalen Gehwegen (FDP) 
Vorlage: 0314/2023 

 
Die Verwaltung wird gebeten, die Antwort schnellstmöglich nachzureichen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 10 Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10.1 Sachstand Antrag 0125/2022 "Beleuchtung Fußweg zwischen 

Am Müllerwäldchen und Pfarrer-Brantzen-Straße (SPD) 
Vorlage: 0033/2023 

 
Die Verwaltung wird erneut gebeten, die Antwort schnellstmöglich nachzureichen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 10.2 Einsätze von Polizei, Sanitätern und Feuerwehr in der Silvesternacht 

(AfD) 
Vorlage: 0039/2023 

 
Kenntnisnahme der Antwort des Dez. III vom 02.03.2023.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 10.3 Erg. Antwort zu Anfrage 1284/2022 der CDU 

hier: Städtebauliches Konzept für das Areal der Housing Area 
 
Nach Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates VI vom 13.02.2023 merkt die Vorsitzende 
an, dass dem Ortsbeirat von Seiten der Verwaltung bereits vor 4 Jahren ein Konzept in 
Aussicht gestellt wurde.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 10.4 Abschließende Antwort zu Anfrage 0706/2022 der CDU 

hier: Integrationsplan für die Bewohner:innen der Housing Area 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates IV vom Januar 2023.  
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Punkt 10.5 Erg. Antwort auf Anfrage 1569/2022 der Grünen 
hier: Kommunikation der Mainzer Mobilität beim Wasserrohrbruch 

 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 17.01.2023.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 11 Sachstandsberichte 
 
Keine Vorlagen  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 12 Beschlussvorlagen 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 12.1 Ordnung des ruhenden Verkehrs in der Kapellenstraße 

Vorlage: 0298/2023 
 
Die Vorsitzende teilt mit, dass die Kenntnisnahme der Beschlussvorlage - weil erst kurz vor 
Sitzungsbeginn vorgelegen - in Absprache mit der Verkehrsdezernentin auf die kommende 
Sitzung verschoben wird.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 12.2 Haushaltsangelegenheiten  

Gleisbergschule  
hier: Überplanmäßige Mittelbereitstellung in Höhe von 112.252 € für 
das Haushaltsjahr 2023 
Vorlage: 0246/2023 

 
Der Ortsbeirat Mainz-Gonsenheim nimmt die Beschlussvorlage des Dezernates V vom 
01.03.2023 über den aktuellen Stand zur Umgestaltung des Vorplatzes der Gleisbergschule zur 
Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 13 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
Auf Vorschlag von Frau Reinartz soll Herr Oberbürgermeister Nino Haase zur nächsten 
Ortsbeiratssitzung am 2. Mai 2023 eingeladen werden. Man möchte bereits vorab die Initiative 
ergreifen, um die Stellung des Ortsbeirates mit ihm zu erörtern. Dies wird im Gremium 
allgemein begrüßt.   
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Punkt 13.1 Antwort auf Baumfällungen Elbestraße 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 20.01.2023.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 13.2 Plakatentwurf MiteinanderWeg Breite Straße 
 
Nach erfolgter Zustimmung des Ortsbeirates über den neuen Plakatentwurf wird die 
Vorsitzende den Druck in Auftrag geben.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 13.3 Wartefrist bei der Benennung von Straßen, Wegen und Plätzen nach 

verstorbenen Personen 
 
Kenntnisnahme des Schreibens des Dezernates VI vom 28.02.2023.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 14 Stadtteilmittel 
 
Kenntnisnahme des Schreibens des Dez. I vom Februar 2023. 
 
Herr Huber nennt diese Erhöhung zumindest einen Weg in die richtige Richtung.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Ende der Sitzung: 19:15 Uhr 
 
 
 
 
 
gez. Sabine Flegel gez. Martina Weimar 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
 
 
 
 
 
gez. Manuela Müller-Horn gez. Martin Steinbronn 
........................................................... ............................................................ 
Urkundsperson Urkundsperson 
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